

30.09.2011

Ein gemütlicher Abend in Magden

Traditionsgemäss lud der Stiftungsrat das Fahrerteam des Behindertenfahrdienstes Rheinfelden (BFD) und die Partnerinnen und Partner zu einem gemütlichen Grillabend ein. Bei schönstem Spätsommerwetter konnte zuerst der Apéro noch im Freien genossen werden. Die Gelegenheit für den Austausch von Erfahrungen und Erlebnissen wurde rege genutzt.



Bald baute dann Peter Andrist vom Hof Buechmatt in Nussdorf seinen Partygrill auf und verwöhnte die Anwesenden mit einer grossartigen Auswahl von feinsten Grilladen. Dazu gab es ein Salatbuffet und Gratin.



Nach dem reichlichen Hauptgang in der heimeligen Pfarrschüüre in Magden trat als Überraschung der Zauberkünstler „Pedrini“ auf und überzeugte mit gekonnten Tricks und verblüffenden Kunststücken unter Mithilfe der Anwesenden.



Etwas nüchterner wirkten dann die Informationen des Stiftungspräsidenten Toni Schnider über die aktuelle Situation des BFD. Das Jahr entwickelt sich wieder sehr positiv, der Fahrdienst wird rege genützt und geschätzt. Der Stiftungsrat befasst sich deshalb auch mit der Weiterentwicklung des BFD und erarbeitet dazu ein Konzept. Das zur Zeit eingesetzte Fahrzeug wird schon bald rund 200'000 km Fahrleistung erreichen und so stellt sich bereits wieder die Frage für einen Ersatz. Der Dank des Stiftungspräsidenten ging deshalb vor allem an das aktive Fahrer/innen-Team, das praktisch täglich ehrenamtlich die zahlreichen Fahrten übernimmt.

Ein guter Abschluss des geselligen Abends machte das Dessertbuffet, das sich nochmals regen Zuspruchs erfreute. So trennte man sich satt und zufrieden am späteren Abend aus der geselligen Runde.

Ein grosser Dank für den schönen Fahreranlass geht an die Gattinnen der Stiftungsräte für die Vorbereitungen, der Christkatholischen Kirchgemeinde für die gratis zur Verfügung gestellten Lokalitäten, der Brauerei Feldschlösschen für diverse gestiftete Getränke und an Peter Andrist für das grossartige Buffet.

(ts)